

COP 15 Biodiversité : les États adoptent la Déclaration de Kunming

18 octobre 2021 [Témoignages](#) 17 visites

La première partie de la 15e Conférence des parties (COP 15) à la Convention sur la diversité biologique (CDB) s'est achevée ce vendredi 15 octobre. Le segment de haut niveau de la réunion a adopté la Déclaration de Kunming par laquelle les États parties s'engagent à négocier un cadre mondial efficace pour la biodiversité post-2020.

Voir en ligne : <https://www.actu-environnement.com/...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)